

Polsek Klangehen Polresta Cirebon Ikuti Program Kapolri Tanam Pohon Serentak

Panji R - CIREBON.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 23, 2023 - 10:47



CIREBON - Polsek Klangehen Polresta Cirebon mengikuti aksi penanaman pohon yang dilakukan serentak di seluruh Jajaran Polri dalam rangka mendukung Program Presiden RI untuk menjaga kesehatan udara, menjaga stabilisasi terhadap lingkungan, selain itu juga untuk menjaga kandungan air didalam tanah. Penanaman pohon ini dilaksanakan di Desa Bangodua Kecamatan Klangehen dan Desa Bojong Lor Kecamatan Jamblang yang letaknya saling berbatasan

dengan menggandeng Forkompincam Klangeran dan Jamblang untuk menunjang aksi ini, Rabu (23-08-2023).

Acara ini dihadiri oleh Forkopincam Klangeran, Forkopincam Jamblang Kepala Desa Se Kecamatan Klangeran, Kepala Desa Se Kecamatan Jamblang dan beberapa tokoh Masyarakat pemerhati lingkungan Rabu pagi (23/08/2023).

"Pada tahun 2023 ini pemerintah kabupaten Cirebon mengikuti beberapa program yang sangat luar biasa salah satunya seperti penanaman pohon serentak yang di gagas oleh Kapolri dan Jajaran dari pusat sampai daerah dan kecamatan."

Demikian disampaikan Camat Klangeran Drs. Dedi Susilo M.M. yang hadir langsung Dalam Acara Penanaman Pohon Serentak di Jajaran Polresta Cirebon serta Mewujudkan Sinegitas Polri dengan TNI dan Pemkab Cirebon.

Camat Jamblang Carsono AP. M.M., menambahkan "Setiap hari banyak kita menanam pohon termasuk di pekarangan rumah sendiri namun semua tanaman yang sudah tua kita tebang begitu saja padahal masih bisa kita remajakan dengan cara di pangkas maka tanaman tersebut masih bisa menyerap air dan tumbuh kembali."

Carsono juga mengungkapkan, penanaman ini diharapkan nantinya dapat membuat suasana lingkungan sekitar menjadi sejuk, terjaganya ekosistem dan masih banyak manfaat yang kita peroleh dari menanam pohon.

Hal senada juga disampaikan Kapolresta Cirebon Kombes.Pol. Arif Budiman S.IK., M.H., melalui Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja S.H., M.H. bahwa progam ini di gagas oleh Kapolri dalam mendukung Program Presiden RI yang peduli dengan Lingkungan terutama terkait isu Polusi udara yang terjadi di beberapa daerah di Indonesia.

Program ini dilakukan secara besar besaran di seluruh indonesia dengan sasaran tempat penanaman yaitu wilayah wilayah yang jarang di tanami pohon hijau.

Bibit yang di tanam saat ini memiliki 4 manfaat pertama Pohon ini dapat di manfaat kan oleh anak dan cucu kita kedepannya, kedua Mempunyai tinggi oksigen, ketiga memiliki batang yang kuat dan terahir Tanaman ini memiliki buah sehingga bisa memanfaatkan hasilnya.

Kapolsek Klangeran juga berharap agar tanaman yang kita tanam ini dipelihara dengan baik jangan di biarkan begitu saja sehingga kedepannya tanaman ini dapat kita manfaat dan kita petik buahnya.